
BRANDENBURG 

Bauern fordern 
Wolfsabschuss 

Der Bauernbund Brandenburg fordert, dass 
Wölfe in Zukunft bejagt werden dürfen. 
,,wir müssen dafür sorgen, dass die Tiere 
scheu bleiben - indem wir sie schießen, wo 
sie nicht hingehören", so Reinhard Jung, 
Geschäftsführer des Bauernbundes, und 
verwies dabei auf die hohe Anzahl der 
Grauhunde im Land. Karsten Jenne~ahn , 

Präsident des Bauernbunds, sagte der Mär
kischen-Allgemeinen-Zeitung, dass bei ei
ner flächendeckenden Ausbreitung des 
Wolfs in Brandenburg "unbezahlbar hohe 
Kosten" für Herdenschutz und Schadenaus-
gleich enstehen würden. red. 
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